

Mañana a la huelga con el mismo ímpetu que en las concentraciones

Más allá de agradecer la participación de todos los trabajadores/as de la Inspección de Trabajo y Seguridad Social en las concentraciones del pasado 22 de marzo, lo realmente importante, es que se demuestra que si damos el paso unidos/as somos capaces de tumbar muros que llevaban años dividiendo a la plantilla e impidiendo construir la trinchera desde la que defender nuestros derechos.

Mañana tenemos una nueva oportunidad. Pretenden marearnos con propuestas, contrapropuestas y verborrea vacía. Hasta ahora no hay nada nuevo sobre la mesa. Nada.

Nunca habrá sido más fácil cerrar un conflicto. Nunca habrá sido más fácil frenar una huelga como la que mañana tenemos en la Inspección: Se respeta el acuerdo firmado el pasado 7 de julio y todo queda resuelto. Pues no. Vueltas y vueltas y revueltas que al final solo parecen buscar el engaño.

No lo van a poder conseguir. Queremos a la Inspección pero no tanto como para dejarnos engañar en nuestro trabajo de defender el derecho de la plantilla. Estamos a punto de conseguir el objetivo. Lo que es necesario es demostrar el compromiso con lo que defendemos. El 22 de marzo fue un paso de gigante hacia adelante y mañana debemos dar el siguiente que derribe definitivamente los muros que durante años han estado ahogando nuestras justas reivindicaciones.

Un saludo.